

# 国見町のラッピングバスができました



1右側面 2前方 3後方

**走**る広告塔として国見町を町内外にPRする「ラッピングバス」が完成し、お披露目式が12月26日、道の駅国見あつかしの郷で行われました。ラッピングバスのデザインを担当したのは、県北中学校美術部の生徒のみなさん。国見小学校のスクールバスを運行している株式会社メール観光のバスに、町を代表する祭りの「義経まつり」にちなみ源義経や静御前のイラストのほか、阿津賀志山防塁や中尊寺蓮など町の名所、町特産のモモや国見バーガー、「くにみ

ももたん」などのイラストを施しました。お披露目式では、太田久雄町長が「国見町の魅力が詰まった素晴らしいバスが完成しました。走る広告塔として積極的に活用し、町をPRしていきます」とあいさつ。その後、関係者がテープカットを行い、ラッピングバスの完成を祝いました。ラッピングバスは国見小学校のスクールバスとして運行されるほか、各種イベントや町内関係団体の移動などに活用され、国見町の魅力を広くPRします。



▶お披露目式でのテープカットの様子



◀スクールバスとして運行されているラッピングバス

## わたしたちがデザインしました！

### 県北中学校美術部のみなさん

美術部のみんなで協力してデザインしたバスが完成してうれしいです。国見の魅力をたくさん詰め込んだので、たくさんの人に見てもらって、国見町のことを大好きになってほしいです。

※部長の後藤真優さん（2年）のコメント



桐目木山（内谷西地区）中腹の三差路に、「山の神」として祀られる一本の大きな杉の木があります。かつて地域の人々が飼料用の草を刈るために山越えする折、この杉に家畜をつなぎ一休みをしていました。眼下に絶景が広がるこの場所は、必ず誰かと出会う交流の場であったことから、いつしか「出合いの一本杉」と呼ばれるようになりました。現在でも、地域の方々が桜の名所作りなど里山一体の魅力向上に励み、多くの方々が訪れ、ご神木に見守られながら新たな出会いが生まれます。

【問い合わせ…歴史まちづくり推進室 585・2967】

桐目木山の一本杉



『国見のたからもの』No.45

## ～今月の表紙～



95人が新たな門出を迎えた今年の成人式。会場の各所では、“自撮り”をしながら友人との久しぶりの再会を喜ぶ姿が見られました。

## 目次

- 2 目次
- 3 国見町のラッピングバスができました
- 4 平成30年国見町成人式
- 6 まちのトレジャーハンティング@国見町
- 8 あなたの空家・空地は大丈夫ですか？
- 10 所得税・住民税の申告相談会がはじまります
- 12 鹿島神社例大祭フォトコンテスト、小さな天才たち
- 13 歴まちさんぽ
- 14 まちのわだい
- 16 保健だより
- 18 変わります 敬老祝金
- 19 暮らしの情報
- 22 生涯学習つうしん
- 24 カレンダー